

Unser Ehrenpräsident

Max S. Schaad

ist am 22. Februar 2017 für uns unerwartet verstorben.

Als Bauvorstand der Gemeinde Thalwil setzte er sich seinerzeit mit viel Engagement und Herzblut für die Planung und die Realisierung unseres Hafens Farbsteig im Rahmen der Seeufergestaltung ein. Von der Gründung im Jahre 1980 bis 1994 leitete er mit viel Hingabe die Geschicke unserer Gesellschaft als Verwaltungsratspräsident und Geschäftsführer.

Max Schaad bleibt uns als „geistiger Vater“ unseres Bootshafens, als leidenschaftlicher Wassersportler und liebenswürdiger Kamerad in dankbarer, bleibender Erinnerung.

Die Abdankung findet am Donnerstag, 16 März 2017, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Thalwil statt.

BOOTSHAFEN FARBSTEIG AG
Verwaltungsrat + Geschäftsstelle